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令和２年２学期 職員・生徒・保護者アンケート結果と対応について  

 

 小寒の候、保護者の皆さまにおかれましては、益々御健勝のこととお喜び申し上げます。  

さて、２学期末に学校運営の今後の改善を図るために、保護者の方へアンケートをお願いし  

ました。その結果や生徒アンケート結果及び職員の学校評価等の結果を踏まえた今後の取組
について下記に記載しました。  

 今後とも本校教育について、保護者の皆さまの御理解と御協力をよろしくお願いします。  

 

記  

 

１ 職員の学校評価から  

（１）良かった点  

○ 一人一人に応じた進路指導がなされている  

○ 教室等の設営の充実を図るなど、校内環境の整備・充実が図れている。  

（２）改善を図る点  

  ● 家庭の学習量を適度に増やし、家庭学習の定着を図る。  

  ● 挨拶のレベルアップに努める。 

 

２ 生徒アンケートから  

（１）良かった点  

○ 小テストや確認テスト等、基礎・基本が身に付くような機会がある。  

○ 目的をもって学校へ登校している。  

（２）改善を図る点  

● 授業中、真剣に取り組むことができている。  

  ● 宿題や課題の提出はきちんとできている。  

 

３ 保護者アンケートから  

（１）良かった点  

○ いじめや暴力のない学校づくりに取り組んでいる。  

○ 学校生活（授業、学校行事、部活動等）を楽しみに登校している。  

（２）改善を図る点  

● 規則正しい生活ができている。  

● 自分を大切にし、相手の気持ちを思いやる言葉遣いや行動ができる。  

    

 

※ 良かった点については 4 段階で評定 3.5 以上、改善を図る点については評定 3.0 以  

下を目安に、または他の項目や１学期と比較して大きく評価が上がったもの、下がっ  

たものをあげています。  

 

 

 

   アンケートへの御協力ありがとうございました。この結果を真摯に受け止め、特に改善  

点において、保護者や地域の皆様の協力を得ながら全職員で課題の解決に努めて参りたい  

と思います。また、アンケートの中で「ジャージ上下の学校名のプリントがはがれやすい」 

というご意見を賜り、耐久性の高い、印刷や刺繍のジャージを検討しましたが、現在のも  

のよりかなり高くなるという業者からの回答であっため、次年度も、現在使用しているジ  

ャージを使用していこうと考えているところです。  

その他、学校生活全般に対する御意見についても十分に検討し、対応していきたいと考  

えております。今後とも、御意見、御要望等ございましたら遠慮なくご相談ください。  


